



Interpellation de Monsieur Jean-Paul Tasset et Monsieur Fabrice Dreze : « Normalement, on ne peut pas »

Monsieur le Bourgmestre,

Lorsque Pierre Kroll commence son spectacle ou donne une interview, il raconte toujours la même anecdote :

« La phrase qu'on entend tout le temps à Liège, c'est celle-ci : « normalement, on ne peut pas, mais... » Comprenez qu'il y a des règles, qu'il faut les respecter, mais que bon, un peu de flexibilité est toujours possible. On ne voit ça nulle part ailleurs. On peut aimer ou détester, mais Liège, c'est ça, vraiment : « on ne peut pas, mais... » (1).

A Liège, certains disent qu'il n'y a pas d'estompement de la norme mais plutôt un effondrement de la norme.

La Presse a sondé les Liégeois : ils n'en peuvent plus. La toxicomanie et la mendicité sont présentes partout. Les dealers ne se gênent plus, de nombreux témoignages de mendiants agressifs nous parviennent.

Les personnes qui habitent, qui travaillent à Liège, mais aussi ceux qui se rendent à Liège, ne veulent pas une amélioration mais un changement majeur des habitudes qui ont été prises.

Monsieur le Bourgmestre, vous avez donné une interview à Sud Info le 13 novembre dernier dont le titre est « Willy Demeyer affecte 80 policiers à l'apaisement de l'espace public au centre de Liège ».

Pourriez-vous nous préciser votre point de vue sur l'apaisement de l'espace public, votre plan pour lutter contre la toxicomanie et nous indiquer si nous allons enfin pouvoir dire à Pierre Kroll de mettre sa phrase à l'imparfait ?

Jean-Paul Tasset
Fabrice Dreze
Conseillers communaux MR Pour Liège

¹ Journal « Le Soir », Publié le 29/11/2019 à 17:26, Eric Deffet, <https://www.lesoir.be/263774/article/2019-11-29/le-debat-des-liegeois-la-vraie-richesse-de-la-ville-ce-nest-pas-stephane-moreau>